

Les Caractéristiques du Sauveur : Rendre hommage et Témoigner

« Et il arriva qu'en les bénissant, il fut séparé d'eux et fut élevé dans le ciel. Et eux, lui ayant rendu hommage, s'en retournèrent à Jérusalem avec une grande joie. Et ils étaient continuellement dans le temple, louant et bénissant Dieu » (Luc 24:51-53).

Ces derniers jours, nous avons réfléchi sur les caractéristiques du Sauveur décrites au début de l'Évangile de Luc. Nous avons vu sa grâce rayonner lorsqu'il était assis parmi les docteurs dans le temple, écoutant, posant des questions, révélant son intelligence et répondant à toutes les questions. Ces traits caractérisaient celui qui accomplissait les affaires de son Père : « Ne saviez-vous pas qu'il me faut être aux affaires de mon Père ? » (Luc 2:49). À la fin de l'Évangile de Luc, nous retrouvons les mêmes traits chez le Sauveur ressuscité, se révélant progressivement aux deux disciples tristes et désemparés sur le chemin d'Emmaüs. Luc adhère également à son récit de la présence du Seigneur sur terre, d'abord porté par Marie et couché dans une crèche. « Et elle mit au monde son fils premier-né, et l'emmaillota, et le coucha dans une crèche, parce qu'il n'y avait pas de place pour eux dans l'hôtellerie » (Luc 2:7). Puis, dans les dernières paroles de l'Évangile de Luc, Jésus fut « élevé dans le ciel ». Ces deux événements ont rempli les cœurs des bergers et de ses disciples d'hommage et d'émerveillement.

La révélation du Christ à nos cœurs suscite l'hommage et l'émerveillement. Les bergers « s'en retournèrent, glorifiant et louant Dieu de toutes les choses qu'ils avaient entendues et vues » (Luc 2:20). Les disciples « lui ayant rendu hommage, s'en retournèrent à Jérusalem avec une grande joie. Et ils étaient continuellement dans le temple, louant et bénissant Dieu ».

Mais les bergers ont fait autre chose. Après avoir vu Jésus, ils lui ont rendu hommage et ils ont témoigné : « Et l'ayant vu, ils divulguèrent la parole qui leur a été dite touchant ce petit enfant » (Luc 2:17). Ils ont témoigné instinctivement. Luc rapporte également l'ascension du Christ au début du deuxième livre qu'il a écrit, le livre des Actes. Les disciples étaient encore préoccupés par la restauration nationale : « Seigneur, est-ce en ce temps-ci que tu rétablis le royaume pour Israël ? ». Le Sauveur les réprimande doucement et fixe leur regard sur Lui : « Ce n'est pas à vous de connaître les temps ou les saisons que le Père a réservés à sa propre autorité ; mais vous recevrez de la puissance, le Saint Esprit venant sur vous ; et vous

serez mes témoins à Jérusalem, et dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu'au bout de la terre » (Actes 1:6-8).

Les anges ont confirmé les paroles du Seigneur : « Hommes Galiléens, pourquoi vous tenez-vous ici, regardant vers le ciel ? Ce Jésus, qui a été élevé d'avec vous dans le ciel, viendra de la même manière que vous l'avez vu s'en allant au ciel » (Actes 1:11).

Le retour du Seigneur était inévitable. Les disciples ne devaient pas se laisser absorber par les événements prophétiques à venir, mais s'occuper joyeusement à rendre hommage et à témoigner, à la lumière du retour du Seigneur, « jusqu'à ce qu'il vienne » (1 Corinthiens 11:26).

« Ainsi, mes frères bien-aimés, soyez fermes, inébranlables, abondant toujours dans l'œuvre du Seigneur, sachant que votre travail n'est pas vain dans le Seigneur » (1 Corinthiens 15:58).

Gordon D Kell